

Buenos días

Adjunto un blog coordinado por Azucena Cervantes sobre Patrimonio, arqueología, arquitectura y temas afines de México. Entiendo que es una labor oportuna e interesante para todos los que os interesa el patrimonio, especialmente el arqueológico. <http://arkeopatias.wordpress.com>

Azucena me pidió que invite a posibles "interesados a participar con algún artículo, ensayo o trabajo aunque ya se haya publicado en otro lugar pero que quieran compartir con nuestra comunidad que poco a poco ha ido creciendo, lo que buscamos es ampliar fronteras más allá de México."

Un saludo

Dr. Arq. Roberto Goycoolea Prado

Director del Departamento de Arquitectura

E.T.S. de Arquitectura y Geodesia

Universidad de Alcalá

c/ Sta. Úrsula, 8

28801 Alcalá de Henares, Madrid, España

tel. +34.91.883.9283